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 EU-Konformitätserklärung 
 EU Declaration of Conformity 
 
 
BRAUN GmbH Industrie-Elektronik, Esslinger Str. 26, 71334 Waiblingen, Germany  
erklärt in alleiniger Verantwortung, declares in its sole responsibility, 
 

dass das Produkt: Hall-Effekt Drehzahl-Sensor  
that the product: Hall-Effect Speed Sensor  

Typ(en), types: A5S1…-n 
 

den genannten Europäischen Richtlinien und harmonisierten Normen entspricht, is in conformity with the listed 
European Directives and harmonized standards. 
 

EU-Richtlinie(n) / EU-Directive(s) Norm(en), Standard(s) 

2014/30/EU EMV-Richtlinie 
2014/30/EU EMC Directive 
 

2014/35/EU     Niederspannungsrichtlinie 
2014/35/EU     Low Voltage Directive (LVD) 
 

2011/65/EU     RoHS-Richtlinie 
2011/65/EU     RoHS Directive 
 

2014/34/EU ATEX-Produktrichtlinie 
2014/34/EU ATEX Product Directive 
 

EN 61326-1:2013 
EN IEC 61326-3-2:2018 
 

EN 61010-1:2010+A1:2019 
 
 

EN IEC 63000:2018 
 
 

EN 60079-0:2013+A11:2013 
EN 60079-15:2010 

 

Kennzeichnung, marking:  II 3 G Ex nA IIC T* Gc  
 (T* = T4 or T6) 

 

Konformitätsbescheinigung Nr.: 
Type Examination Certificate No: 
Aussteller, notified Body: 
 
 
 
Benannte Stelle Nr., notified Body No: 

CML 14ATEX4076X 
 
Certification Management Limited B.V. (CML) 
Hoogoorddreef 15 
Amsterdam, 1101 BA 
The Netherlands 
2776 

 

BRAUN erklärt hiermit, dass das Produkt nur von kleineren oder formalen Änderungen in Bezug auf die neue 
Ausgabe der Normen betroffen ist. Diese Änderungen sind nicht relevant für die Konformität mit den wesentli-
chen Gesundheits- und Sicherheitsanforderungen. Das Produkt erfüllt nach wie vor die ATEX-Richtlinie. Diese 
Erklärung gilt auch, wenn die Kennzeichnung und die Zertifikate des aufgeführten Geräts vorangegangenen 
Normenständen entsprechen. 
BRAUN declares that the product is only affected by minor or formal changes with respect to the new edition of the 
standards. These changes are not relevant for compliance with the essential health and safety requirements. The  
product still complies with the ATEX Directive. This declaration is also valid if the marking and the certificates of the 
listed device corresponds to previous editions of standards. 
 

Diese Erklärung gilt für alle Sensoren der Baureihe A5S1…-n, die mit Typenschildern der oben genannten  
Typen versehen sind. Zusatzbezeichnungen an Stelle von ... stehen für die spezifische Ausführung. 
This declaration is valid for all sensors of series A5S1…-n, which are provided with type labels of the types mentioned 
above. Suffixes instead of ... are dummy variables for the specific model. 
 

Unbedingte Beachtung aller Punkte der mitgelieferten Betriebsanleitung ist hierbei Voraussetzung. 
Strict observance of the operation manual is an indispensable precondition, hereto.  
 

Unterzeichnet für und im Namen der BRAUN GmbH / Signed for and on behalf of BRAUN GmbH 
 
Waiblingen, 10-FEB-2022 
 

_____________________________  _____________________________ 
 
Ort und Datum  Albrecht Braun  
Place and date  Geschäftsführer 
  Managing Director 

www.braun-tacho.de 


